

9 Acribillados a Tiros en Argentina

SAN MIGUEL DE TUCUMAN Argentina. 24 de septiembre (AP y AFP)—Nueve cadáveres acribillados fueron encontrados esta madrugada en dos puntos de esta provincia del norte argentino, informaron fuentes periodísticas locales.

No habría por el momento información oficial.

Las fuentes indicaron que cuatro cadáveres con muchos impactos de bala fueron encontrados en la zona del río Colorado, región montañosa al oeste de esta capital provincial. Otros cinco fueron hallados cerca del dique El Caddillal, a 17 kilómetros al norte.

De confirmarse oficialmente las muertes y la índole política de los asesinatos, el número de víctimas de la violencia ascendería a 446 en lo que va del año.

HOMILIA DEL PROVICARIO BONAMIN

Monseñor Victorio Bonamin, provicario de las fuerzas armadas denunció que existe en el país "mucho cobardía, mucha traición en todos los niveles".

La grave acusación la formuló en una homilía, al officiar una misa en la iglesia castrense Stella Maris, con motivo de cumplirse un mes de la muerte del teniente coronel argentino Del Valle Larrabure, muerto en poder de un comando subversivo del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), marxista-leninista, que lo mantuvo secuestrado durante un año.

El cadáver del citado militar apareció hace un mes, en Ro-

sario, 350 kilómetros al noroeste de Buenos Aires.

En el curso de ese officio religioso, al que asistieron familiares del extinto como así altos jefes militares de las tres fuerzas armadas, Bonamin recordó el largo martirio que sufrió el teniente coronel La-

rrabure y al respecto afirmó: "Cuando hay derramamiento de sangre hay redención. Dios está redimiendo mediante el ejército a la nación. Hay muchos pecados, muchos crímenes. Hay mucha cobardía, mucha traición. Mucho y en todos los niveles".

NOVEDADES

Ahora que Renunciará Isabelita

BUENOS AIRES. Sep. 23, UPI, AP y AFP.- La posible renuncia de la presidenta María Estela Martínez de Perón fue hoy motivo de conjeturas en los círculos políticos y la prensa, luego que un alto dirigente del partido peronista rehusó ayer confirmar que la jefa de estado reasumirá el cargo después de su actual periodo de licencia.

Coincidentemente, en una decisión que según estos círculos podría estar vinculada al eventual alejamiento de la mandataria, el presidente interino Italo Lúder se reunirá el viernes con los jefes de los partidos integrantes de la coalición oficialista, y posteriormente hará lo propio con los líderes opositores, en lo que oficialmente fue descrito como el comienzo de una "apertura política".

No obstante, el eje de la política giraba en torno del regreso de la presidenta al cargo o su posible abandono definitivo por renuncia.

El vicepresidente segundo del partido peronista, José Báez, desencadenó ayer las conjeturas al declarar que la salud de la mandataria, de 44 años, recluida desde hace nueve días en una colonia de la fuerza aérea en el interior del país, "evoluciona favorablemente", pero no confirmó que regresaría a Buenos Aires para el 17 de octubre, fecha máxima del calendario peronista que será celebrada con una concentración frente a la casa de gobierno.

Entre tanto, va hoy en su quinto día un paro total de actividades de los productores rurales de todo el país que, con escasas excepciones, se prolonga ya por 11 días, en protesta contra la política agropecuaria del gobierno.